

POLICIACO



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Localizan cuerpo de una mujer con huellas de violencia física

ARIANNA ALFARO

El cuerpo de una mujer de 24 años de edad, fue localizado en un predio de la alcaldía Iztapalapa con signos de violencia, quien era madre de un menor de tres años de edad y sus padres llevaban unos días sin saber de ella.

En el suelo y en la parte alta de una vivienda en dicha demarcación, encontraron a Lizbeth Ramirez, con huellas de violencia física y sexual, por lo que de inmediato llamaron a la policía y se abrió la carpeta de investigación para dar lo con el, o los responsables de la muerte de la joven madre.

Fue el padre de la muchacha quien la encontró en el lugar donde, dicen los vecinos, se juntaban personas para beber y consumir otras sustancias, sin que las autoridades hicieran algo para impedirlo, a pesar de que era un punto concurrido.

El señor, quien se dedica a la venta de fruta, dijo que desde hace unos días no veía a su hija, ya que les comentó que tenía algunos problemas pero, al buscarla, se encontraron con la noticia de había perdido la vida, sin que hasta el momento se tenga la identidad del responsable del feminicidio.



Su papá la encontró en el lugar donde, dicen los vecinos, se juntaban personas para beber y consumir sustancias /DAVID DEOLARTE

Personal de la Fiscalía de Investigación del Delito de Feminicidio, se presentaron en el lugar de los hechos para recabar los indicios y, realizar entrevis-

tas que les permitan conocer el paradero de las personas que estuvieron con ella antes de su muerte para deslindar responsabilidades.

A GOLPES Y PUÑALADAS

¡SACRIFICAN A JOVENCITA!

● El crimen fue obra de drogadictos; la víctima dejó a un niño de 3 años en la orfandad **29**



FOTOS: JULIO VARGAS | GRUPO CANTÓN



EN UN INMUEBLE DESHABITADO DE IZTAPALAPA

MATAN A MUJER A GOLPES Y PUÑALADAS

Vecinos dijeron a BASTA! que la casa era utilizada por drogadictos y en la noche se escucharon gritos

SALVADOR TREJO
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO. - Una joven de 24 años de edad, fue asesinada en forma bestial en un terreno deshabitado, en la colonia San Juan Xalpa, de la alcaldía Iztapalapa.

La fémina, identificada como Lizbeth Ramírez, fue localizada durante la mañana de ayer en un inmueble ubicado en la esquina de la Calle 13 y Sabadell, muy cerca del Reclusorio Oriente; presentaba golpes en el rostro y el cuerpo, así como varias puñaladas.

Al lugar, llegaron policías del sector Estrella de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), luego de recibir un reporte del hallazgo por parte de habitantes de la zona.

Los uniformados acordonaron el lugar y dieron parte a la Fiscalía capitalina para que diera fe de los hechos y levantara la carpeta de investigación correspondiente, ya que la fémina ya no contaba con vida.

De acuerdo con reporte de los vecinos, el inmueble se encontraba abandonado y era utilizado por drogadictos como punto rojo para vender drogas, lo cual ya habían reportado a las

autoridades, pero nunca obtuvieron respuesta.

El cuerpo de la mujer fue

identificado por uno de sus tíos, quien dijo que era madre de un niño de tres años y le gustaba meterse a esa casa con los viciosos. Habitantes de la zona dijeron a la policía que alrededor de las 3 de la mañana escucharon gritos, lo que hace suponer que la mataron durante la madrugada.

Peritos de la Fiscalía General de Justicia capitalina, recabaron algunas pruebas en la escena del crimen y revisan las cámaras del C5 para identificar a él o los responsables.

24

ños de edad tenía la joven encontrada sin vida





FOTO: JULIO VARGAS

El bestial crimen causó conmoción entre los vecinos



Escolta resulta herido tras repeler agresión de ladrones

RAÚL HERNÁNDEZ

Un sujeto que se desempeña como escolta particular, resultó herido, luego de que un par de sujetos intentaran asaltar a trabajadores de una empresa, quienes habían retirado dinero de un banco, en la alcaldía Benito Juárez. De acuerdo con los primeros reportes, la víctima, misma que se encontraba con varias personas en una camioneta, fue encarada por dos sujetos que viajaban bordo de en una motocicleta.

En el momento en que tuvieron de cerca a la víctima, la amagaron, exigiéndole que entregara la fuerte suma de dinero y al negarse, los agresores dispararon en varias ocasiones contra el vehículo. Al parecer, el guardaespaldas repelió la agresión, pero resultó herido, luego de que botaran hacia él los restos de los cristales reventados por las balas.

Tras el hecho ocurrido aproximadamente a las 12:00 horas de este miércoles, elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CDMX, se presentaron en el lugar y solicitaron la intervención de los servicios de emergencia.

Los paramédicos encargados de atender el reporte, brindaron atención prehospitalaria al lesionado, mismo que no ameritó ser trasladado al nosocomio.

Las autoridades ya indagan para dar con los responsables. Hasta el momento no se reportan personas detenidas relacionadas con estos hechos.

El guardaespaldas repelió la agresión, pero resultó herido, luego de que botaran hacia él los restos de los cristales reventados por las balas





Hieren a escolta

BJ. Un escolta resultó herido en la Colonia del Valle en un intento de asalto a empleados que retiraron dinero de un banco. El hombre fue atacado, pero sólo sufrió algunas cortaduras, pues las balas reventaron los cristales del vehículo.

Balacera en la Del Valle deja un herido

AYER POR LA MAÑANA, sujetos armados intentaron asaltar a los tripulantes de la camioneta de una empresa ubicada en la calle Amores, que momentos antes habían retirado dinero de un banco. Los ladrones realizaron disparos que, al romper el cristal de una ventanilla, provocaron cortaduras a un custodio.





FRACASA ATRACO; HIEREN A ESCOLTA

BENITO JUÁREZ.- Un escolta, quien resguardaba a empleados de una empresa que habían retirado dinero de un banco en la Colonia Del Valle, resultó herido tras un intento de asalto a manos de dos sujetos armados a bordo de una motocicleta y que lograron escapar. Elthon García

BALACERA EN LA DEL VALLE, TRAS INTENTO DE ASALTO

Una balacera se registró en la avenida Xola y Mier y Pesado, en la colonia Del Valle, luego de que dos asaltantes en motocicleta intentaron asaltar a los tripulantes de una camloneta, pero fueron enfrentados por un escolta; los delincuentes escaparon, mientras las víctimas ingresaron a sus oficinas para resguardarse.





A sangre fría

LO LLENAN DE PLOMO

El hombre se encontraba en la calle cuando su agresor se acercó y sin mediar palabra abrió fuego en su contra, quitándole la vida

RAÚL HERNÁNDEZ

Un sujeto murió tras ser atacado a balazos, aparentemente de forma directa, en la zona de Cuauhtepc Barrio Alto, en la colonia Parque Metropolitano, perteneciente a la alcaldía Gustavo A. Madero. Le dispararon en por lo menos siete ocasiones.

De acuerdo con los primeros reportes, mientras el sujeto se encontraba sobre la calle Miguel Inclán, casi esquina con Consuelo Montegudo, su agresor se acercó hacia él y sin mediar palabra, abrió fuego en su contra.

La víctima quedó tendida sobre el pavimento, junto a una motocicleta marca KTM tipo RC 390, la cual permaneció ahí estacionada, frente a un domicilio con zaguán en color negro, mientras que el presunto homicida, quien llevaba puesta una gorra negra y sudadera blanca, logró escapar.

El ataque armado provocó preocupación y desconcierto entre habitantes de la zona, pues las detonaciones se escucharon justo cuando padres de familia recogían a sus hijos, alumnos de la escuela primaria "Profesor Ramón Andrade Carmona", ubicada a unos metros de donde dicho individuo fue privado de la vida.

Tras el hecho ocurrido aproximadamente a las 18:00 horas de este miércoles, elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, pertenecientes a los sectores Cuauhtepc, Cuchilla y Pradera, arribaron al sitio y solicitaron la intervención de los servicios de emergencia.

Los paramédicos encargados de atender el reporte, únicamente pudieron certificar la defunción del masculino, pues este ya no contaba con signos vitales, debido a las lesiones ocasionadas por los proyectiles que se alojaron en varias partes de su cuerpo.

De acuerdo con versión de testigos, el presunto responsable de haber perpetrado el crimen, subió a un vehículo marca Renault tipo Clio, en color blanco, que al parecer ya lo esperaba. El conductor aceleró y avanzó con rumbo hacia San Miguel, seguido de una motocicleta de pista en color negro.

"Yo creo que no era de por aquí, porque no se ve que haya familiares. Cuando se escucharon los balazos, los niños iban saliendo de la escuela y varios se echaron a correr". comentó una mujer que se acercó a observar la escena desde el acordonamiento.

Aproximadamente a las 20:00 horas, dos mujeres de mediana edad burlaron la cinta amarilla y fueron conducidas por un par de uniformados hacia el cuerpo del hoy occiso, el cual se encontraba cubierto con una sábana en color azul. Tras reconocerlo, se abrazaron entre sí y rompieron en llanto.

Los conductores de decenas de "vochos", vehículos que comúnmente prestan servicio de taxi en la zona, bajaban la velocidad e incluso se detenían al ver el acordonamiento y la presencia de los elementos policíacos.



De acuerdo con versión de testigos, el presunto responsable de haber perpetrado el crimen, subió a un vehículo marca Renault tipo Clio, en color blanco, que al parecer ya lo esperaba



La víctima quedó tendida sobre el pavimento, junto a una motocicleta marca KTM tipo RC 390 /FOTOS: LUIS A. BARRERA



Paramédicos encargados de atender el reporte, únicamente pudieron certificar la defunción del hombre, pues éste ya no contaba con signos vitales



PLATICABA CON SUS AGRESORES, EN LA GAM

Dan piso a un 'jinete'

Cámaras captan a agresores que huyen en una moto y un auto

ELOY LINARES

En un aparente ataque directo, un hombre fue asesinado en un cruce de la alcaldía Gustavo A. Madero.

Cerca de las 19:00 horas de ayer, vecinos escucharon disparos y vieron a un hombre tirado en la esquina de las calles Miguel Inclán y Consuelo Monte Agudo, de la colonia Parque Metropolitano, en la zona de Cuauhtepec.

Según informes de las autoridades, el agresor bajó de una moto y, al estar a un paso de su víctima, le disparó en cinco ocasiones y luego abordó nuevamente la moto para huir junto con su cómplice.

Mientras escapaba, hombres que viajaban en un auto Renault Clio los seguían. Según testigos, el



La víctima cayó sin vida junto a su motocicleta.

EL DATO

SUSTAZO

Estudiantes de una escuela cercana contaron que estaban en el recreo cuando escucharon los disparos y corrieron para ponerse a salvo.

sicario vestía una sudadera blanca con gorra negra.

Paramédicos encontraron al baleado, de unos 40 años, sin signos vitales junto a una moto KTM con placas G4ZD.

Los disparos y la movilización policiaca, alertaron a los vecinos, quienes se acercaron para tratar de identificar al occiso, cuya identidad no fue revelada. Las autoridades revisan cámaras en la zona.

Según cifras oficiales en la alcaldía Gustavo A. Madero van 72 homicidios dolosos con arma de fuego de enero a octubre de este año.



POLICÍAS LO LLEVARON AL HOSPITAL

Apuñalan a estudiante de secundaria en atraco

ELOY LINARES

Un estudiante del Conalep fue acuchillado cuando opuso resistencia a un asalto en la alcaldía Iztapalapa.

La tarde del miércoles, dos alumnos del Conalep Culhuacán fueron amagados por un sujeto en la esquina de la avenida Tláhuac y el Canal Nacional, de la colonia Santa María Tomatlán. Al negarse a entregar sus pertenencias, el agresor apuñaló en el hombro y axila izquierda a uno de los estudiantes.

Cuando el sujeto se dio a la fuga, los menores de edad solicitaron apoyo de policías, quienes, al ver al alumno, de unos 15 años, con la camisa manchada de sangre, lo llevaron a un hospital de la zona.

Agentes de investigación ya revisan las cámaras de seguridad de la zona para identificar al ladrón y lograr su detención.



ESPECIAL

El menor caminaba junto con un amigo, cuando un asaltante los amagó con un cuchillo para quitarle sus pertenencias

15 AÑOS

tiene el niño que fue lesionado con un cuchillo durante un asalto, en la alcaldía Iztapalapa.





¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS